

Confirma Martinoli agresión de Herrera

Escrito por Agencias

Lunes 27 de Julio de 2015 20:31

CD. DE MEXICO, 27 de Julio de 2015.- El técnico mexicano Miguel Herrera agredió físicamente a Christian Martinoli, cronista de TV Azteca, porque en los últimos partidos del “Tri” había criticado duramente el desempeño del equipo nacional.

Christian Martinoli confirmó que fue agredido por el Miguel Herrera y narró que se registro junto con Luis García y cuando tomaban rumbo al área de seguridad, llegó gente de la selección mexicana de fútbol.

“Ahí le digo a Luis: 'Ponte delante mío', agaché la cabeza para ver el celular y ahí sentí el puñetazo en el cuello”.

Agrega el agredido por el ahora repudiado técnico, que Luis lo trató de calmar, “mientras la hija me empujaba y me gritaba que me fuera. En la fila de seguridad me amenazó, me retó a golpes varias veces y me dijo: 'Así será cada vez que te vea”.

La agresión del “Piojo” ha sido repudiada en un momento que los aficionados mexicanos al fútbol han hecho una crítica general al técnico por sus pobres resultados en el campo de juego, lo cual ha generado vergüenza para la representación de este país.